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В Люберцах 25 июня прошёл бал 
медалистов. Из 1137 выпускни-
ков образовательных учрежде-
ний  района 122 человека в этом 
году окончили школу с золотыми 
медалями. В районном  ДК состо-
ялась торжественная церемония 
награждения выпускников 
медалями Московской области 
«За особые успехи в учении».  
Среди награжденных - выпускни-
ки и наших школ: пятеро ребят 
из 41-й гимназии и девять – 
из 42-го лицея.

Глава района и города Влади-
мир Ружицкий в своём поздра-
вительном выступлении адресо-
вал слова благодарности директо-
рам школ, педагогам и родителям 

выпускников. В частности, он от-
метил, что «в этом зале собрался 
цвет молодежи Люберецкого рай-
она». И каждый родитель испыты-
вает за своих детей чувство гор-
дости. Поэтому этот выпускной 
бал можно справедливо назвать и 
праздником родителей. Владимир 
Ружицкий поздравил присутствую-
щих здесь пап и мам с заслуженны-
ми наградами. «У вас сегодня две 
золотые медали: первая – ваши 
дети, вторая – медаль ваших де-
тей. Удачи по жизни, дорогие ре-
бята, берегите себя и радуйте сво-
их родителей. В добрый путь!», – 
завершил глава.

А теперь мы хотим поимённо на-
звать гордость нашего 115 кварта-
ла.   Из 28 выпускников лицея № 42 

(классный руководитель Елена 
Александровна Юшко) золотую ме-
даль получили:

Иван Ильинский
Полина Кольцова
Нана Кудзошвили
Мария Маслова
Ирина Мордасова
Юлия Романюк
Анастасия Сакунова
Мария Усова
Александра Шмырова. 

Поздравляем!

Д. ГОЛИЦЫН
Фото автора
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От всей души поздравля-
ем с днем рождения вете-
ранов войны, трудового 
фронта и труда 115 квар-
тала, общественных ак-
тивистов и желаем всем 
крепкого здоровья, бла-
гополучия, добра и мира! 

Болышев Николай Андреевич
Кукин Павел Яковлевич
Пронькин Александр Павлович
Шорина Нина Васильевна
Левченко Зоя Михайловна
Чумаков Владимир Ерофеевич
Лазарева Александра Васильевна
Фадеева Валентина Архиповна
Розенко Владимир Петрович
Усова Тамара Михайловна
Домашенко Валентина Васильевна 

М.К. АЗИЗОВ, А.И. ХОЛОДОВ, 
депутаты Совета депутатов г. Люберцы

Совет ветеранов 115 квартала

События на Юго-Востоке 
Украины не могут оставить 
равнодушными люберчан.  
Жители Люберецкого района 
могут помочь людям, в чей дом 
пришла война. Пункт приема 
помощи для жителей Юго-Востока 
Украины открылся на территории 
стадиона «Торпедо». 
Он организован силами 
Люберецкого районного 
отделения Всероссийской 
организации ветеранов 
«Боевое братство».  

Принимаются медикаменты, продук-
ты питания длительного хранения (кон-
сервы, крупы, макаронные изделия), а 
также средства гигиены и одежда (но-
вая).

Время работы пункта: 
в будние дни с 10 до 18 часов. 
Контактные телефоны: 
8 (495) 771-54-99, 
8 (495) 514-94-24. 
Координаторы: 
Александр Шлапак 
и Максим Башкиров. 
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Дорогие и многоуважаемые участник Великой 

Отечественной войны ШУКЛИН Петр Николаевич 
и участник трудового фронта РОДИНА Нина 
Владимировна! Примите наши сердечные поздрав-
ления с юбилеем! 90 лет – мудрый возраст. Вы про-
жили большую и непростую жизнь, в ней было мно-
го достижений, успехов в ратном и мирном труде на 
благо любимой Родины. Было много и переживаний. 
Но дойдя до такого возраста, вы можете смело ска-
зать: жизнь прожита не зря. 

Пусть болезни отступают, а добрые воспомина-
ния приходят  чаще. Желаем Вам здо-

ровья, оптимизма и тепла!

М.К. АЗИЗОВ, А.И. ХОЛОДОВ, 
депутаты Совета депутатов 

г. Люберцы, 
В.А. КОШАЕВА, 

председатель 
Совета ветеранов 

115 квартала
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В администрации города Лю-
берцы прошло расширенное 
заседание по вопросам ра-
боты торговых павильонов. 
Отдельно были рассмотре-
ны  микрорайоны, где уста-
новлены несанкционирован-
ные палатки. Особое внима-
ние уделялось палаткам типа 
«Продукты» и «Шаурма». При-
нято принципиальное реше-
ние, которое обсуждалось с 
каждым депутатом, о сносе 
более 60 таких павильонов в 
нашем городе, в том числе и 
в нашем микрорайоне.

В перечне незаконно разме-
щенных нестационарных торго-
вых объектов, подлежащих де-
монтажу (сносу), палатки по сле-
дующим адресам:

Улица Московская, у дома 17
Улица Юбилейная, у до-

мов: 2, 7-а, 13-б
Улица Шоссейная, у дома 1
Улица Авиаторов, у дома 8 

(круглосуточная «шаурма»)

Палатка на пересечении 
улиц Московская и Шоссей-
ная («шаурма»)

По распоряжению главы горо-
да Люберцы Владимира Ружиц-
кого все эти работы должны быть 
завершены уже в сентябре. В на-
стоящее время владельцам па-
латок направлены уведомления, 
некоторые пытаются судиться с 
городской администрацией. 

По словам депутата М.К. Ази-
зова, количество работающих 
палаток в микрорайоне слиш-
ком большое. К депутату по-
ступает много жалоб на работу 
именно круглосуточных пала-
ток, которые продают шаурму, 
продукты и даже цветы. Но 
именно здесь происходят раз-
личные правонарушения, дра-
ки, а сами павильоны привлека-
ют к себе многочисленные асо-
циальные личности.

После их закрытия ситуация 
должна улучшиться. 

Наш корр.
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Глава Люберецкого района и 
города Люберцы Владимир 
Ружицкий всегда открыт и го-
тов к диалогу с горожанами. 
Уже давно стали доброй тра-
дицией встречи главы с жи-
телями, на которых горожане 
говорят о проблемах своего 
микрорайона, задают вопро-
сы, просят содействия в ре-
шении вопросов. Они знают: 
глава обязательно отклик-
нется на просьбы, обратит 
внимание на наболевшие во-
просы, даст поручения сво-
им подчиненным – и все бу-
дет учтено и, по возможно-
сти, сделано. 

В том, что власть близа к 
простому народу, недавно смог 
убедиться житель дома № 11 по 
улице Шоссейная Леонид Алек-
сеевич. Он обратился в город-
скую администрацию с просьбой 
провести ряд работ: выполнить 
ямочный ремонт на придомовой 
территории, восстановить тро-
туар вдоль ограждения гимна-
зии № 41, а также благоустроить 
пешеходный тротуар через Шос-
сейную улицу. Кроме того, жи-
тель попросил обратить внима-

ние правоохранительных орга-
нов на надпись на фасаде дома: 
там был указан телефон, рекла-
мирующий наркотическую кури-
тельную смесь. 

По словам начальника управ-
ления по работе с территориями 
администрации города Любер-
цы Дмитрия Баранова, сотруд-
ники его подразделения выеха-
ли на место, были сделаны фо-
тографии. Вся информация была 
озвучена на оперативном сове-
щании у главы, и распоряжения 
по устранению ситуации были 
даны сразу же. В настоящее вре-
мя часть работ уже выполнена: 
сделан ямочный ремонт дворо-
вого проезда, устранена надпись 
на фасаде дома, ликвидирова-
на хаотичная парковка на газоне 
возле остановки общественно-
го транспорта. Это было сдела-
но оперативно, в течение неде-
ли после обращения жителя. На 
выполнение остальных работ по-
требуется еще некоторое время. 

Забота о жителях, улучше-
ние качества жизни – вот  глав-
ное, на чем  основывается рабо-
та руководства города.

И. КУЗЬМИЧЕВА 
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Директором Люберецкой гим-
назии № 41 имени дважды Ге-
роя Советского Союза Пав-
ла Степановича Кутахова с 6 
июля назначена Т.В. Яковлева.

Выпускница Орехово-Зуев-
ского педагогического институ-
та Татьяна Владимировна бо-
лее 25 лет работает в систе-
ме образования, имеет высшую 
квалификационную категорию. 
С 1 сентября 1995 года препо-
даёт в 41-й гимназии уроки хи-
мии и биологии, с 1 сентября 
1998 года стала заместителем 
директора гимназии.

За время работы зареко-
мендовала себя как вдумчивый, 
творчески мыслящий, привер-
женный инновационной деятель-
ности работник. Одной из сторон 
деятельности Т.В. Яковлевой яв-
ляется развитие профильного 

образования в старшем звене 
гимназии. Разнообразные фор-
мы приобретает работа с такими 
вузами, как Московский государ-
ственный университет пищевых 
производств, Российский нацио-
нальный исследовательский ме-
дицинский университет имени 
Н.И. Пирогова.

В гимназии работает 
медико-биологический класс, 
отобранный на конкурсной 
основе сотрудниками Россий-
ского национального исследо-
вательского медицинского уни-
верситета (2-й Московский ме-
динститут). Будучи учителем 
биологии и химии высшей ква-
лификационной категории, Та-
тьяна Владимировна работает в 
медико-биологических классах. 
Её учащиеся показывают высо-
кий процент поступления в вузы.

 В 2012 году 12 из 26 выпуск-
ников стали студентами медицин-
ских вузов страны, поступив на 
бюджетные места, и шесть чело-
век выбрали специальность, свя-
занную с химией, поступив в та-
кие престижные вузы, как РУДН, 
Российский государственный 
аграрный университет им. Ти-
мирязева, Российский химико-
технологический университет, Мо-
сковский государственный уни-
верситет пищевых производств.

В 2011 году двух золотых 
медалей национальной пре-
мии «Элита Российского обра-
зования» были удостоены про-

екты, подготовленные Татьяной 
Владимировной в номинаци-
ях «Школа должна быть на шаг 
впереди», «Твори добро во имя 
жизни». Т.В. Яковлева стала об-
ладателем золотой медали пре-
мии «Элита Российского образо-
вания». В апреле 2012 года она 
в составе коллектива гимназии 
участвовала в областном кон-
курсе муниципальных общеобра-
зовательных учреждений, разра-
батывающих и внедряющих ин-
новационные образовательные 
программы. В том, что гимназия 
стала победителем – огромная 
заслуга Татьяны Владимировны.

Т.В. Яковлева является экс-
пертом по аккредитации и ли-
цензированию школ Москов-
ской области и региональным 
экспертом по внедрению ФГОС.

В 2004 году Татьяна Владими-
ровна награждена Почётной гра-
мотой Министерства образова-
ния Российской Федерации. Име-
ет высокое звание «Почётный 
работник общего образования 
Российской Федерации», «Заслу-
женный работник образования 
Московской области», победи-
тель приоритетного националь-
ного проекта «Образование», ла-
уреат районного конкурса «Педа-
гог года», обладатель почётного 
знака Люберецкого района «За 
доблестный труд».

Д. ГОЛИЦЫН
Фото автора
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Окончание. Начало на стр. 1

С замечательным успехом 
в учебе ребят поздравили   ру-
ководитель районной админи-
страции Ирина Назарьева, глава 
г.п. Томилино Игорь Дворников, 
почётный гражданин г. Любер-
цы, председатель городского 
Совета депутатов Сергей Анто-
нов, директор 44-й гимназии Ан-
дрей Химиченко и другие.

Золотые медали были тор-
жественно вручены пятерым 
ребятам (из 48 выпускников) 
Люберецкой гимназии № 41 – 
классные руководители Ната-
лья Владимировна Быкова и 
Екатерина Леонидовна Араке-
лова. Вот имена медалистов:

Анастасия Дубровина
Михаил Магнитов
Оксана Петросянц
Оксана Редько
Елена Яковлева

Поздравляем всех 
выпускников с окончанием 
школы и вступлением 

в новую большую жизнь!
Д. ГОЛИЦЫН
Фото автора
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Уже неделю ведутся рабо-
ты по замене адресных та-
бличек на жилых многоквар-
тирных домах. В настоящее 
время работа выполнена на 
40%  домов и до конца меся-
ца будет завершена. Эту ра-
боту  инициировала управля-
ющая  компания ОАО «ЛГЖТ» 
и ведется она одновременно 
во всех микрорайонах горо-
да. Предстоит заменить почти 
2000 таких табличек. 

Новые указатели содержат в 
себе информацию об улице и но-
мере дома, а также официаль-
ный герб города Люберцы. 

По словам начальника 
производственно-технического 

отдела ОАО «ЛГЖТ» Веры Алек-
сандровны Сапроновой, это 
продолжение целевой работы 
треста по приведению жилого 
фонда к современным стандар-
там качества. На 115-м кварта-
ле в подъездах 95% домов пол-
ностью заменены старые окна 
на современные стеклопаке-
ты, ежегодно ведутся работы по 
ремонту придомовых террито-
рий силами управляющей ком-
пании и администрации горо-
да, с учетом пожеланий депута-
тов микрорайона Азизова М.К. 
И Холодова А.И., ремонтируют-
ся подъезды с полной заменой 
электрики и многое другое.

Сегодня именно наш микро-
район является лучшим в горо-
де в плане благоустройства. У 
нас есть ряд домов, которым 
решением Государственной 
жилищной инспекции Москов-
ской области присвоено звание 
Дом образцового содержания 
управляющей компании ОАО 
«ЛГЖТ».

А. СЕРГЕЕВ
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Вандализм на 115-м кварта-
ле уже стал основанием для 
возбуждения нескольких ад-
министративных производств 
в Люберецкой полиции. 

Хулиганы регулярно по не-
скольку раз в год ломают два 
фонтана, построенных на тер-
ритории нашего микрорайона. 
В прошлом году ими был раз-
рушен фонтан рядом с 24-м до-
мом по улице Юбилейная, кото-
рый даже не успели включить 
после строительства. В управ-
ляющей компании тогда обсуж-
дался даже вопрос о его де-
монтаже - настолько серьезны 
были повреждения. Но после  
обращений местных жителей, 
преимущественно из дома-

новостройки по улице Авиато-
ров, 15, было принято решение 
о восстановлении фонтана. Се-
годня он работает на радость 
местных жителей. 

После существенной рекон-
струкции в новый сезон зарабо-
тал и фонтан около дома 5/1 по 
улице Шоссейная. Ранее это был 
единственный фонтан в микро-
районе, чем привлекал жителей 
разных возрастов. 

Здесь обустроена площадь, 
установлены скамейки и нала-
жено освещение. Но и тут ван-
далы не дремлют. На днях у 
фонтана откололи фрагмент 
чаши, чем существенно испорти-
ли его внешний вид. Более того, 
были разбиты несколько плафо-
нов уличного освещения!

Уважаемые жители микро-
района! Не будьте безразличны-
ми в этих вопросах! Если види-
те, что происходит вандализм 
или хулиганство – звоните в по-
лицию. Записывайте факт ван-
дализма на мобильные телефо-
ны! 

Редакция газеты обещает 
поощрить каждого, кто поможет 
поймать хулиганов!

Наши координаты: номер 
телефона редакции газеты 
«Вестник 115-го квартала»: 
8-499-705-88-98; наш элек-
тронный адрес:  115kvartal@
bk.ru

А. СЕРГЕЕВ
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Новая спортивная площад-
ка с современным резиновым 
покрытием появилась во дво-
ре дома №17 по улице Юбилей-
ной. Сегодня на ней установ-
лены несколько спортивных 
элементов, рассматривается 
возможность увеличения из ко-
личества. Здесь же ведутся ра-
боты по ремонту тротуара вдоль 
ограждения детского садика № 
83. До этого пешеходная дорож-
ка здесь находилась в безобраз-
ном состоянии. В начале июля 
все работы должны быть завер-
шены.

Ждут перемены и жителей 
дома №16 по улице Юбилей-
ной. Депутат микрорайона М.К. 
Азизов пообещал, что боль-
шая лужа, которая  образует-
ся из-за отсутствия ливневой 
канализации, будет устране-
на. По его словам, для этих це-

лей здесь в августе 2014 года 
будет построен водосборный 
колодец и установлена решет-
ка для стока воды. Пробле-
ма, которая особенно волно-
вала жителей дома в осеннее 
время года, будет наконец-то 
решена.
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Алла КОРОТКОВА:

- Живу  на улице Москов-
ской, но с сыном люблю прихо-
дить к фонтану во дворе кор-
пусов 1 и 2 дома № 5 по улице 
Шоссейной. В последнее время 
наш квартал  похорошел. На-
пример, раньше не хватало ла-
вочек, а сейчас их вполне до-
статочно. Красиво, чисто, уют-
но. Хочу, чтобы моего Владика 
с ранних лет окружали только 
позитивные, приятные сердцу 
картины. 

Берегите это украшение на-
шего квартала!

Двор дома 20 по улице Юби-
лейная постепенно приоб-
ретает новый вид. Отремон-
тированы тротуары, орга-

низованы дополнительные 
парковочные карманы, устра-
иваются новые пешеходные 
дорожки. 

Руководство ОАО ЛГЖТ 
уже распорядилось органи-
зовать завоз на обустроен-
ную территорию плодородно-
го грунта с разбивкой газонов. 
Кроме того, здесь же заплани-
рована компенсационная вы-
садка зеленых насаждений 
(деревья и кустарники). Основ-
ные работы должны быть за-
вершены в июле 2014 года. Вы-
садка деревьев и кустарников 
будет проводиться осенью с на-
ступлением благоприятных по-
годных условий. 

Свои предложения по 
дальнейшему благоустрой-
ству данной территории 
каждый житель микрорай-
она может направить на по-
чту нашей редакции или со-
общить по телефону. Мы их 
передадим действующим де-
путатам микрорайона для 
реализации, а также осуще-
ствим контроль над их ис-
полнением!

Соб. инф.

�»� ���§��¡�§¥�

��¥��«��§�³ ��´�¨§ 
��¢��´�¥�¡ §���¢§��¢¢



4 № 6 (6)     
Понедельник, 7 июля 2014 года

��  �|}�y

Мамед Кескинович Азизов, генеральный дирек-
тор ОАО “ЛГЖТ” 30 лет  работает в системе жилищно-
коммунального хозяйства  нашего района.  Начинал 
свой трудовой путь с рядового сотрудника Люберецко-
го горжилуправления. Заслуженный работник жилищно-
коммунального хозяйства Московской области, Почётный 
работник жилищно-коммунального хозяйства Российской 
Федерации. Награждён Почётным знаком “За заслуги пе-
ред городом Люберцы”. Депутат Совета депутатов г. Лю-
берцы, возглавляет постоянную депутатскую комиссию.  

Трудно найти человека 
на 115 квартале, который бы 
не знал М.К. Азизова. Да, что в 
115-м… Кто в  Люберцах не зна-
ет  главного коммунальщика 
города?   Кто в Подмосковье 
не знает одну из лучших управ-
ляющих компаний  области? 
О нем знают, пишут, говорят… 

Сама жизнь поставила 
М.К. Азизову 5 июля две пятерки 
- 55.  Скажу вам по секрету, име-
нинник не любит день рождения, 
поэтому в эти дни в Люберцах его 
не было. Но нашему корреспон-
денту накануне удалось пооб-
щаться с депутатом.

- Мамед Кескинович, что для 
Вас самое главное в жизни?

- Найти себя в работе, а в ра-
боте – радость.

- На каких трех китах дер-
жится Ваш мир?  

-  Семья. Работа. Друзья.
- Почему Вы не любите свои 

дни рождения, юбилеи?
- С каждым годом, особенно 

после 50, – это уже спуск с горы… 
И день рождения становится 
грустным праздником.

- Но, если задуматься о 
смысле жизни, то главные тре-
бования выполнены:   дерево 
посажено, дом построен, сына 
вырастили…   

- Да, уже выросло не одно дере-
во, а сад с черешней и виноградни-
ком, у меня два сына и три внука…

-  Как Вы проводите свое 
свободное время?

- Для меня самая большая ра-
дость – общение с друзьями. Кто-то 
из них - охотник, кто-то – рыбак… С 
каждым я стараюсь найти золотую 
середину и разделить их увлечения. 

- После личного у Вас  гря-
дет и второй, «рабочий» 30-лет-
ний юбилей. Я помню, что в 
одном из интервью Вы сказа-
ли, что  мечтаете о том,  чтобы 
должники по квартплате запла-
тили долги. А о чем Вы еще меч-
таете как руководитель ЛГЖТ?

- Было время,  когда мы мог-
ли обеспечить 220 наших сотруд-
ников квартирами. Но изменился 
закон, и, к сожалению, жилищный 
кодекс теперь не позволяет это 
сделать. Жаль, что люди  остают-
ся как бы за бортом. 

- Что бы Вам хотелось сде-
лать как депутату?

- Я стараюсь помогать всем 
нуждающимся. Конечно, я не могу 
вернуть жену или мужа - такие 
обращения от моих избирателей 
были. Но если кто-то   из ветера-
нов просит заменить сантехнику 
или купить дорогое лекарство, ста-
раюсь посодействовать. Поэтому, 
отвечая на ваш вопрос, скажу, что  
мне хотелось бы сделать то, о чем 
меня просят избиратели. И прежде 
всего создать в 115 квартале такие 
комфортные условия, чтобы люди 
были довольны.

- Понятно, что коммуналь-
ные службы часто находятся  
«на осадном положении». Если 
все идет в штатном режиме, 
не всегда это ценят.  Вспомни-
те, пожалуйста, какую-нибудь 
ситуацию, которую можно на-
звать поступком.

- Однажды зимой, в сильный 
мороз у нас «потекла» трасса. Вре-
мя - 4 утра. Трубы, до которых нуж-
но было добраться, находились 
прямо под  припаркованными на 
ночь машинами. Будить мы нико-
го не стали. Вручную передвину-
ли машины, раскопали, починили, 
закопали.  Если бы мы не сделали 
это оперативно, 300 квартир могли 
остаться без тепла и горячей воды. 
А так - никто из жильцов и автов-
ладельцев даже ничего и не почув-
ствовал. 

- Что Вы поняли в жизни к 
этому возрасту?  

- Чужих проблем не бывает. 
С этой мыслью мне легче жить. 
Ум нам дан, чтобы творить, раз-
ум – чтобы не натворить. Иногда 
ко мне или к  сотрудникам  при-
ходят люди со своими проблема-
ми. Одного обидел сосед, друго-
го - сын, третьему просто не с кем 
поговорить. Я всегда прошу своих 
коллег: «Не отмахивайтесь от лю-
дей, даже если вам кажется, что 
они пришли не по делу. Найдите 
для них время и добрые слова!». 

- Было время, когда непо-
нятные дельцы рвались стать 
во главе управляющих компа-
ний. Поговаривали даже, что 
империи ЛГЖТ приходит ко-
нец. Но жизнь все расставила 
по своим местам...

- Я всегда настороженно отно-

шусь к людям с благими намерени-
ями, которые приходят со стороны. 
Я  был против разных ТСЖ, мелких 
управляющих компаний. Такой жиз-
необеспечивающей отраслью, как 
ЖКХ, должны заниматься профес-
сионалы, крупные компании. Со-
гласитесь, что большому кораблю 
легче пережить шторм. Не случай-
но уже порядка 20 домов из мелких 
УК перешли к нам под крыло. 

- К вопросу о профессионалах. 
Как Вы выбирали профессию? 

- После школы мне хотелось 
стать городским парнем. В ре-
зультате я этого добился. Прие-
хал в Москву, окончил  Универси-
тет управления (раньше он назы-
вался институт управления им. С. 
Орджоникидзе) в Выхино. Я счи-
таю, что человек - хозяин своей 
судьбы, сам ее выстраивает. Если 
все хорошо в жизни, значит, ты на 
верном пути. А если что-то не так, 
значит, сам виноват.  

- Со мной многие согласят-
ся, что талант руководителя-
дипломата Вам удается приме-
нить на практике, сочетая его с 
чувством юмора.

- Любая работа в ЖКХ – это 
постоянные стрессовые ситуа-
ции. Вы даже представить не мо-
жете какой круг вопросов при-
ходится решать нам, коммуналь-
щикам. Поэтому задача любого 
руководителя в таких предприя-
тиях – подбадривать сотрудников, 
когда приходится работать в сжа-
тые сроки, а качество при этом не 
должно страдать. Хотя, конечно, и 
нагоняи приходится периодически 
делать. Так сказать - совмещаем 
приятное с полезным (улыбается - 
прим.ред.)

- Что бы Вы пожелали себе 
в юбилей?

- Сам себе пожелать ничего не 
могу, а вот услышать благодарно-
сти от жителей – для меня в любой 
день приятно. Мне хочется, чтобы 
все наши дома, наконец, приобре-
ли современный вид. Чтобы жить 
в них людям было приятно, а ко-
личество критики в адрес жилищ-
ного треста всегда стремилось к 
нулю. А самые главные пожелания 
я услышал на днях от своих род-
ных и коллег по работе.

Беседовала Е. ВОЛКОВА
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Мы попросили коллег по де-
путатскому корпусу и по ра-
боте  ответить на несколько 
вопросов.  

- Какие ассоциации воз-
никают у Вас, когда Вы слы-
шите: «Азизов»?   

- Готов всегда прийти на по-
мощь, - сказал С.Н. Антонов.

- С приходом весны  - све-
жий запах асфальта,  цветни-
ки, фонтаны, детские и спор-
тивные площадки, - С.Н. Чер-
кашин.

- Айсберг, плывущий впе-
ред в открытом бушующем 
море, - В.Г. Криворучко.

- В целом – мощь. Это чело-
век, с одной стороны, мудрый,  
жесткий, смелый, конкретный, 
с другой – очень добрый, до-
верчивый и сентиментальный, 
– А.И. Холодов. 

- Какая главная черта его 
характера? 

– Волевой, свободолюби-
вый, предприимчивый, ответ-
ственный, - В.Г. Криворучко.

- Жизнелюбие, - Д.В. Дени-
ско.

 - Какой его поступок за-
помнился Вам больше все-
го? 

- Когда в 2006 году мы 
пришли к Мамеду Кескинови-
чу с идеей создания военно-
патриотического клуба на 
базе старого захламленного 
помещения, он сказал:  «Да!».  
Сегодня клуб работает, и вме-
сте с молодёжью там уютно 
разместился Совет ветеранов 
микрорайона «Высшая шко-
ла», - Б.Б. Новиков.  

-  А какой он друг?
-  Про друга скажу так – он 

в беде не бросит! Точно знаю, 
М.К. Азизов - отличный семья-
нин. Его семье можно только 
позавидовать белой завистью, 
- С.Н. Черкашин.
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Уважаемый 
Мамед Кескинович! 
Совет ветеранов 115 квар-

тала  сердечно  поздравля-
ет Вас со славной датой в 
Вашей жизни.

Вы являетесь мудрым и 
тактичным руководителем на 
депутатском поприще, про-
фессионалом самого высоко-
го класса и в то же время до-
брым, порядочным человеком. 
Спасибо Вам за чуткое и вни-
мательное отношение, которое 
Вы проявляете к нам.

Хотим пожелать Вам се-
мейного счастья, улыбок, бла-
гополучия, удачи и здоровья на 
долгие годы. Пусть самые сме-
лые планы и заветные мечты 
всегда сбываются. Пусть Ваша 
жизнь будет яркой, насыщен-
ной, интересной, счастливой и 
благополучной.

Низкий Вам поклон!

В.А. КОШАЕВА.
председатель 

Совета ветеранов 
115 квартала 

}»�¥� - ¥�§���¨�´

¼®¤��©±: 
¢¦ ���«»� � 
¥ ¤���¬��

��»�¥¢³ �ª��§¢³
•  Принимать участие в фотоконкурсе может любой житель города 

Люберцы (без ограничений по возрасту и количеству фотографий).
•  Участник подтверждает, что автором фотографий является он 

или его ближайшие родственники, или он обладает правами 
на их публикацию.

•  При подведении итогов, организаторы конкурса могут запро-
сить оригиналы фотографий для подтверждения авторства.

•  Участники, которые не смогут подтвердить авторство на фо-
тографии, имеют право на поощрительные призы в зависимо-
сти от итогового рейтинга фотографии.

•  Фотографии можно предоставить через редакции газет 
«Люберец кая панорама» (Кирова, 57) или «Люберецкая газе-
та» (Октябрьский просп., 209), а также загрузить в электрон-
ном виде на сайт lubernet.ru.

•  Рейтинг фотографий определяется голосованием посетителей 
сайта lubernet.ru. Каждый посетитель может проголосовать 
один раз за каждую фотографию.

Конкурс будет проходить до августа 2014 г. Награждение 
победителей -в день празднования Дня города Люберцы и 
Люберецкого района.

На фото: Леонид Троицкий, Мамед Азизов, Пётр Ульянов, Борис Новиков
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У люберчанки, жительницы 
нашего квартала, Виолы Фё-
доровой не так давно родил-
ся малыш. Мальчик-богатырь 
со старинным русским  име-
нем  Всеволод. Рождение ре-
бенка – всегда чудо, всегда 
радость…

- А у нас с мужем Игорем – 
радость в шестикратном разме-
ре, - улыбается Виола. – Мы рас-
тим шестерых детей. Сейчас они, 
правда, у бабушки на каникулах, 
но я вам всех заочно представлю 
– по фотографии!

Итак, по порядку. Диана, 19 
лет. Студентка Института куль-
туры, будущий режиссер мас-
совых праздников и концерт-
ных шоу. Первая мамина помощ-
ница, красавица – вся в маму. 
Владислав – восьмиклассник. 
Парень с добрым характером, 
очень увлеченный и искренний 
человек, уже   выбравший жиз-
ненный путь. Влад увлекается 
фотографией, с будущего года 
намерен поступить в школу юн-
коров «Люберецкой панорамы», 
а кроме того – очень любит био-
логию. Уже сейчас его «конек» - 
фото родной природы. Далее - 

Вениамин, 11 лет. Наверное, ста-
нет инженером-радиотехником…

- Как-то раз мы с детьми раз-
бирали старый бабушкин чер-
дак, - рассказывает Виола. – И 
вытащили на свет старый не-
действующий радиоприемник, 
какие-то детали от телевизора… 
Венечка подходит ко мне и про-
сит: «Мама, дай отвертку! Я по-
смотрю, как это все устроено!». 
Я подумала, что вреда от этого 
не будет, все равно вся техника 
уже «мертвая», и дала… А потом 
у бабушки что-то случилось с ее 
любимым видеомагнитофоном. 
Сын его запросто раскрутил, 
что-то почистил внутри, собрал 
– и заработало! У парня – интуи-
тивное чувство, где что в домаш-
нем приборе не так. Думаю – это 
наследственное, я ведь в юности 
радиоделом увлекалась!

Следующая дочка - Майя, 7 
лет, этой осенью только пойдет в 
первый класс, но в семье о ней го-
ворят как о  маленькой художни-
це. Сейчас девочка – «на пленэ-
ре», пользуясь погожими летни-
ми днями, рисует каждый день. И 
как только вернется домой, сте-
ны в детской превратятся в ее 
персональный вернисаж… 

- А Никита еще мал – ему все-
го 5 лет. Но уже сейчас понятно, 
что мужчина растет «рукастый». 
Мусор вынести, посуду со стола 
убрать, домашний цветок пере-
садить под мудрым руководством 
мамы, или, например, машину по-
мыть – это мы запросто! Его и вся 
наша родня, и знакомые считают 
будущим мастером, даже игрушки 
дарят в виде маленьких инстру-
ментов. Вот, сейчас смотрю на 
маленького Всеволода, которо-
му пока еще и месяца нет, и раз-
мышляю: «А у тебя, малыш, какой 

талант?» Ведь он же есть, обяза-
тельно есть! Все дети талантли-
вы, надо только вовремя разгля-
деть, к чему тянется душа.

У каждого из детей Виолы и 
Игоря – красивые, редкие имена. 
Добрая семейная традиция.

- Имя должно отражать инди-
видуальность человека, - счита-
ет Виола. - Если в детском саду 
или в школе каждая вторая де-
вочка – Лена или Настя, а каж-
дый второй мальчишка – Саша, 
Сережа или Дима, неизбежно по-
являются прозвища, чтобы хоть 
как-то отличать ребят друг от 
друга.  Когда мы придумывали 
имя для Никиты, оно было ред-
ким. А потом на него мода по-
шла, по данным Люберецкого 
ЗАГСа, сейчас Никита – в первой 
десятке популярности! Диану я 

нарекла сама, мне давно нравит-
ся это имя. Майечка родилась в 
мае. Владислав Игоревич – тоже 
красиво звучит, правда? А вот с 
Вениамином получилось так: мы 
с малышом были еще в роддоме.  
И тут звонит мне муж: «Знаешь, 
мы тут посоветовались с бабуш-
кой и решили: пусть будет Вениа-
мином». А почему бы и нет? Ког-
да мальчик в школу пошел, мы 
поговорили с учительницей – не 
будет ли у парня проблем с со-
кращенным вариантом имени. 
Учительница оказалась пони-
мающей. Обещала звать сына 
только полным именем, а ребя-
там еще и объяснить, что имя 

это – старинное, библейское, и в 
прежние времена многие знаме-
нитости его носили с честью. Се-
годня, кстати, старинные имена, 
которым под две-три тысячи лет, 
возвращаются в обиход.  

Одним из первых, кто пришел 
поздравить молодую маму Вио-
лу с новым пополнением семей-
ства, был Алексей Иванович Хо-
лодов – сам многодетный отец, 
депутат Люберецкого городского 
Совета, активист общественной 
организации многодетных роди-
телей «СемьЯ». Кстати, предсе-
дателем Люберецкого отделения 
этой организации является сама 
Виола Федорова.

- Многим многодетным семьям 
сейчас живется нелегко, - гово-
рит Алексей Иванович. -  Не слу-
чайно в управлении соцзащиты та-

кие семьи стоят 
на особом уче-
те, им стара-
ются помогать, 
предоставля -
ют льготы по 
закону. Недав-
но мы с женой 

тоже решились на третьего малы-
ша: у наших старших дочерей Лизы 
и Полины появился братишка Пла-
тон… По собственному опыту ска-
жу: дети – это счастье. А тем, кто 
опасается не прокормить большую 
семью, советую вспомнить старин-
ную русскую поговорку: дал Бог 
зайку – даст для него и лужайку. 
Надо только самим с уверенно-
стью смотреть в будущее!

- Удивительно, но факт, - ком-
ментирует эти слова Виола. - Как 
только в нашей семье родится  ма-
лыш, доход семьи немного вырас-
тает. Причем, раньше, чем мы со-
общим о пополнении начальству! 
Мы по профессии – энергетики, 

с высшим образованием, у меня 
даже две специальности – энер-
гетик и экономист. Правда, рабо-
тала я недолго, все-таки забота о 
детях предусматривает, что мама 
всегда рядом… Часто бывает 
так, что многодетными становят-
ся недоучившиеся матери, ведь 
чем раньше девушка выходит за-
муж, тем больше она успевает ро-
дить ребят. У нас Диана родилась, 
когда мы были еще студентами, и 
предстояло всего в жизни доби-
ваться самим. Но я решила не бро-
сать учебу. У меня очень надеж-
ный и терпеливый муж – Игорь 
Викторович Федоров, с таким в 
огонь и воду не страшно! Милые 
женщины, не бойтесь жизненных 

трудностей, растите столько ма-
лышей, сколько вам здоровье по-
зволит, сколько Бог даст. Мы жи-
вем в добром и счастливом мире, 
который любит наших детей!

Беседу записала 
С. САМЧЕНКО 

На снимках: губернатор Мо-
сковской области А.Ю. Воробьев 
приветствует семью Федоровых; 
депутат Люберецкого Совета 
А.И. Холодовых поздравил Вио-
лу с новорожденным; в храме…

Фото автора и 
из семейного архива 

Федоровых 
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На днях в администрации на-
шего района состоялся «кру-
глый стол» по самому волну-
ющему людей старшего поко-
ления вопросу – состоянию 
здравоохранения, качеству 
оказания медицинских услуг 
и лекарственному обеспече-
нию.

Провел «круглый стол» за-
меститель руководителя адми-
нистрации района А.В. Передер-
ко. Поскольку инициатором этой 
встречи выступил Совет вете-
ранов района, его председатель 
Ю.А. Орехов выразил общее по-
желание собравшихся в зале  – 
услышать ответы на вопросы. 

Сначала слово было предо-
ставлено начальнику управле-
ния здравоохранения В.Н. Юда-
еву. В своем  содержательном 
докладе он подробно остановил-
ся на достижениях и проблемах 
районных учреждений здравоох-
ранения.  

Затем слово было предо-
ставлено начальнику отдела ор-
ганизации лекарственной помо-
щи управления здравоохранения 
Н.Е. Жуковой. Она также сдела-
ла подробный анализ состояния 
дел с лекарствами. Особо было 
отмечено, что 74 % федеральных 
льготников отказались от набо-
ра социальных услуг и получают 
теперь денежную компенсацию. 
Это не относится к тем, кто бо-
лен онкологическими заболева-
ниями, психическими расстрой-
ствами, сахарным диабетом, 
бронхиальной астмой. К сожале-
нию, такой большой процент от-
казавшихся сказывается на фи-
нансировании лекарственной по-
мощи, меньше средств поступает 
в район. Приходится просить об-
ласть о дополнительном финан-
сировании.

Учитывая важность вопроса, 
приводим  выступление Н.Е. Жу-
ковой целиком.
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Региональная льгота
На начало 2014 года количе-

ство граждан в Люберецком рай-
оне, имеющих право  на получе-
ние бесплатных лекарств, соста-
вило:

по региональной льготе – 
6189 человек. За 2013 год об-
служено 19878 рецептов за счет 

бюджета Москов-
ской области на об-
щую сумму 80,7 млн. 
рублей. Средняя 
стоимость рецепта 
– 4058 руб.

На 01.06.2014 
год обслужено 9724 
рецепта за счет 
бюджета Москов-
ской области на об-
щую сумму 35,6 млн. 
р у б л е й .С р е д н я я 
стоимость рецепта – 3661 руб.

Расчетный объем финансиро-
вания из бюджета Московской об-
ласти для Люберецкого район на 
2014 год составил 94,2 млн. рублей.

Федеральная 
льгота
В Пенсионном фонде России 

№3 по г.Москве и Московской об-
ласти в 2013 году в 
Люберецком райо-
не состояло на уче-
те 31234 человека, 
из них:

23019 чело-
век (74%) – отказа-
лись от бесплатно-
го лекарственно-
го обеспечения на 
2014 год. 8215 чело-
век (26%) – получа-
ют льготное лекар-
ственное обеспече-
ние

В 2014 году по данным ПФР 
количество льготников не изме-
нилось.

В 2013 году обслужено 36935 
рецептов за счет бюджета Рос-
сийской  Федерации на общую 
сумму 53,89 млн. рублей (выде-
ленный объем финансирования 
на 2013 год был – 49 млн. рублей).

Средняя стои-
мость рецепта соста-
вила – 1459 руб. при 
нормативе затрат на 
одного гражданина в 
месяц 638 рублей без 
учета категорий за-
болеваний (ФЗ-274 от 
29.12.2012г.)

На 01.06.2014г. об-
служено 10315 рецеп-
тов за счет бюджета 
Российской Федера-

ции на общую сумму 13,5 млн. ру-
блей.

Расчетный объем финансиро-
вания из федерального бюджета 
для Люберецкого района на 2014 
год, исходя из данных о количе-
стве льготников, включенных в 
региональный сегмент федераль-
ного регистра лиц, имеющих право 

на получение государ-
ственной социальной 
помощи, и не отказав-
шихся от набора соци-
альных услуг, состав-
ляет 5,5 млн. рублей в 
месяц, или 66 млн ру-
блей в год (671 руб. ФЗ 
355 от 21.12.2013).

Лекарственное 
обеспечение
На 01.06.2014 г.  
В аптечные орга-

низации Люберецкого 
района было постав-

лено медикаментов:
По федеральной льготе – на 

17,5 млн. рублей.
По региональной льготе – на 

41,5 млн. рублей.
Остатки в аптеках составля-

ют 4,3 млн. рублей по федераль-
ной льготе и 6,6 млн. рублей по 
региональной льготе.

7 высокозатратных 
нозологий
2013 год
В 2013 году по 7 высокоза-

тратным нозологиям (редким бо-
лезням) числилось 242 человека.
Было обслужено 1499 рецептов 
на общую сумму 59,2 млн. ру-
блей. Средняя стоимость рецеп-
та – 36655 руб.

В 2014 году по 7 высокоза-
тратным нозологиям числится  
256  человек.

На 01.06.2014 год обслужено 
624 рецептана общую сумму  27,3 
млн. рублей. Средняя стоимость 
рецепта 43750 руб.

Лекарственное 
обеспечение
Всего в Люберецком районе 

функционируют 8 аптечных ор-
ганизаций, обеспечивающих на-
селение льготными лекарствами:

г. Люберцы – 2 аптеки (на се-
верной и южной стороне).

пос. Птицефабрика – 1 аптека.
пос. Малаховка  - 1 аптека.
Развернуты аптечные пункты 

в центральном поликлиническом 
отделении, поликлинических от-
делениях № 1 и № 3  МУЗ  «Любе-
рецкая районная больница №2» 
и в МУЗ «Люберецкая районная 
больница №1» (Красково). 

Социальные услуги 
В Люберецком районе коли-

чество лиц, отказавшихся от на-
бора социальных услуг, состав-
ляет 74% (по Московской обла-
сти - 66,4%)

Основной процент больных, 
которые не отказались от  ле-
карственного обеспечения, со-
ставляют больные  онкологиче-
скими заболеваниями,   сахар-
ным диабетом, бронхиальной 
астмой,  с  высокозатратным 
лечением, на обеспечение кото-
рого уходит  практически  весь 
объем выделенных финансо-
вых средств.В целях обеспече-
ния лекарственными средства-
ми   необходимо рассмотреть 
вопрос выделения сегмента 
больных социально-значимыми 
заболеваниями, такими, как: 
онкология, психические за-
болевания, сахарный диабет, 
бронхиальная астма, которые 
требуютотдельного финансиро-
вания.

С. ЗАХАРОВА
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Основные показатели за последние 5 лет 
свидетельствуют об улучшении  медико-
демографической ситуации в Люберецком райо-
не: в 2013 г. увеличилась рождаемость и состави-
ла 14,8  на 1000 населения (в 2012 г. - 13,8), умень-
шилась общая смертность населения – 11,4 на 1000 
человек в 2013 г. (в 2012 г. - 12,1,  в  2011 г. - 13,5). 
Естественный прирост населения составил +1,2. И 
это значит, что мы выбираемся из демографиче-
ской ямы. (Из доклада начальника Люберецкого 
управления здравоохранения В.Н. Юдаева)

Больные с редкими заболеваниями обеспечи-
ваются дорогостоящими лекарствами бесплат-
но. Все они попадают под программу «Семи ресур-
созатратных заболеваний» («7 нозологий»), кото-
рая работает в России уже более 5 лет и является 
одной из самых успешных программ здравоох-
ранения за последние 20 лет.В настоящее вре-
мя лекарственные препараты для этих пациен-
тов закупаются централизованно Министерством 
здравоохранения за счет средств федерального 
бюджета. Затем они распределяются в регионы, 
где пациенты могут бесплатно получить их в апте-
ках по рецепту врача.

Выражаем слова искрен-
ней благодарности работни-
кам ЖЭУ № 1 Люберецкого го-
родского жилищного треста и 
лично начальнику управления 
Наби Бабирову за установ-
ку декоративного металличе-
ского ограждения вокруг дет-
ской площадки в нашем дворе. 
Такое ограждение обеспечит 
комфортное пребывание ма-

лышей на детской площадке, и 
не позволит оставлять транс-
портные средства в местах, 
где гуляют наши дети. Теперь 
ребята будут находиться в по-
стоянной безопасности и от 
игры их ничего не отвлечёт.

Жители домов 
№№ 8, 12 

по ул. Московской
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В ночь с 16 на 17 июня 
во дворе д. 4 по ул. Юбилей-
ная неизвестные 
бандиты сожгли машину  
«Рено–Логан» депутата 
г. Люберцы А.И.Холодова.  
Мы обратились к депутату 
с просьбой прояснить 
ситуацию.

- Алексей Иванович, как 
идет расследование этого 
ЧП?

- Сотрудниками пожарного 
надзора было произведено об-
следование места пожара и сде-
лано заключение, которое го-
ворит о том, что пожар произо-
шел из-за поджога. Материалы 
по данному делу переданы в Лю-
берецкую прокуратуру. В настоя-
щий момент ведется расследова-
ние. 

- Все-таки, как вы думаете, 
кто это мог сделать?

- Могу сказать, что у меня нет 
врагов, денег в долг я ни у кого не 
брал и никому не давал, поэтому 
считаю, что это событие связано 
с началом предвыборной кампа-
нии в Совет депутатов г. Любер-
цы.  

- Вы дали объявление, в 
котором обращаетесь к лю-
дям, которые что-то виде-
ли или знают об исполните-
лях этого гнусного «заказа». 
Есть ли какая-нибудь инфор-
мация?    

- Есть информация, есть оче-
видцы, и я надеюсь, все это приго-
дится для следствия.

 - Как вы обходитесь без ма-
шины?

- У нас в семье трое детей, ко-
нечно, было трудно, но как-то вы-
кручивались. Машину жалко, я 
ведь обычный человек,  и дру-
гую машину сразу купить не по-
лучается.  Один из  родственни-
ков предложил поездить на сво-
ей машине, на которой я сейчас и 
езжу. Спасибо, выручил! Я очень 
благодарен своим друзьям, зна-
комым, соседям и родственни-
кам за проявленное сочувствие 
и поддержку. Для меня это очень 
важно.

- Как будут развиваться со-
бытия дальше?

- Сейчас не 90-е годы, и мы 
живем в правовом государстве. 
Надеюсь, все будет хорошо, и 
преступники понесут наказа-
ние.

Миновал июнь, лето в разга-
ре. Яркие краски цветущих рас-
тений, обильной  зелени раду-
ют глаз. И это по праву можно 
отнести к одному из централь-
ных микрорайонов Люберец – 
115 кварталу.

Приятно посидеть на уютных 
современных лавочках, прогу-
ляться вдоль клумб с разноцвет-
ными петуньями, побыть у фон-
тана. Облик квартала меняется 
усилиями не только  жилищно-
коммунальных работников, но 
и самих жителей, которые хо-
тят сделать свою малую Родину 
красивой и ухоженной.

Давайте спросим прохожих, 
что они  думают о микрорайоне.

Елена:
- Я здесь выросла, так что 

могу сравнивать прошлое и на-
стоящее квартала. В самом 
деле, за последние годы микро-
район похорошел. Много цве-
тов, зелени, есть где отдохнуть 
в жаркий летний день. Это осо-
бенно актуально для меня, пото-
му что моей девочке чуть боль-
ше месяца.  Вообще, для моло-
дых мам очень важно, чтобы 
гулять с ребенком можно было 
среди  деревьев и кустарников, 

по чистым и ухоженным улицам.  
Приятно, что появилось много 
современных детских площа-

док. Правда, на мой взгляд, не 
все их можно назвать удачны-
ми. Например, вот эта площад-
ка между домами 3 и 4 по ули-
це Шоссейной, - явный перебор 
в конструкциях – сплошные же-
лезные трубки, хотя и покра-
шенные в разные цвета.  Может 
быть, внешне она и смотрится, 
но дети избегают на ней играть. 
Это я могу утверждать, потому 
что   живу неподалеку и каждый 
день прохожу мимо.

Нина Ильинична 
с внуком Ваней:

- Знаете, в этом микрорай-
оне проживает семья моей до-
чери. А я приехала к ним в го-
сти из Ростовской области. 
Мне здесь нравится. У кварта-
ла вполне ухоженный вид. Мы 
с Ваней любим гулять здесь, 
на площадке возле фонтана. Я 
люблю свой родной  Новошах-
тинск, но здесь, пожалуй,  всё 
красивее и удобнее для жите-
лей.  Очень много цветов. Чув-
ствуется работа ландшафтных 
дизайнеров.

Ольга:
- Я живу в Люберцах тре-

тий год. Наша семья перееха-
ла сюда из Москвы.  Мне сра-
зу микрорайон пришелся по 
душе. Дочка Настенька с удо-
вольствием играет на совре-
менной площадке, где есть 
и горка, и качели, и песочни-
ца. Все в хорошем состоянии, 

видно,  коммунальщики сле-
дят. А вот с качеством воды 
микрорайон подкачал. По 
сравнению со столицей – небо 
и земля. В нашем доме № 4 по 
улице Шоссейной из крана ча-
сто течет ржавая вода. С ма-
леньким ребенком приходится 
много стирать, вещи все свет-
лые, так что проблема стоит 
остро.

Валентина 
Емельяновна: 
- У меня квартира в гарни-

зоне, а в этом доме № 10/1 по 
улице Авиа-
торов я рабо-
таю консьер-
жем. Посколь-
ку большую 
часть време-
ни провожу на 
работе, то и 
дом стал для 
меня как бы 
родным. Люди 
здесь живут 
активные,  не-
равнодушные. 
У многих дачи, 
так они семе-
на, саженцы 
привозят  и 

сажают возле подъезда. Ви-
дите, какой цветник разве-
ли! Можно сказать, терри-
торию возле дома украша-
ем всем миром. Сама я тоже 
ухаживаю за цветами по мере 
возможности.  Да и в самом 
подъезде у нас чистота, цве-
ты в горшках – приятно зай-
ти. Знаю, что так далеко не 
везде. А хотелось бы, чтобы 
было во всех без исключения 
домах.

Что ж, можно отметить 
-  такая тенденция уже вы-

р и с о в ы в а е т с я . 
Главное, у людей 
крепнет желание 
сделать свой ми-
крорайон  краше, 
приятнее и удоб-
нее для прожива-
ния. И они прикла-
дывают для это-
го немало усилий. 
Любой дачник ска-
жет, что цветы тре-
буют гораздо боль-
ше времени и тру-
да, чем, скажем, 
овощи. В общем,  
коммунальщики – 
коммунальщика -
ми, а от нас с вами 
тоже многое зави-
сит, уважаемые 
люберчане!  

Н. БАЧУРИНА
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2 июля во 2-й отдел поли-
ции МУ МВД России «Люберец-
кое» с заявлением обратилась 
местная жительница. Женщи-
на рассказала, что неизвест-
ный мужчина открыто похитил 
у неё сумку, в которой находи-
лись документы и мобильный 
телефон.

В результате проведения 
оперативно-розыскных меро-
приятий сотрудниками поли-
ции по подозрению в соверше-
нии преступления установлен и 

задержан 47-летний уроженец 
Средней Азии.

По данному факту След-
ственным управлением МУ МВД 
возбуждено уголовное дело по 
ст. 162 УК РФ – разбой. 

Санкция статьи предусма-
тривает наказание в виде ли-
шения свободы на срок до 10 
лет.

Пресс-служба
МУ МВД России 

«Люберецкое
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